

Pays : France Périodicité : Trimestriel



Date : HIVER 2016 /

2017

Page de l'article : p.12



Page 1/1





JEAN SULPICE CHEZ LE PÈRE BISE

Depuis quinze ans, Jean Sulpice porte la gastronomie au plus haut sommet en se jouant des contraintes de l'altitude, dans le restaurant qu'il a ouvert a Val Thorens, à 2 300 m, couronne par 2 étoiles en 2010. Il va reprendre avec son épouse Magali, excellente sommelière, L'Auberge du Père Bise a Talloires, au bord du lac d'Annecy. Après d'importants travaux de rénovation, ce restaurant mythique, trois étoiles dans les années 70, rouvrira en mai prochain